

Mit viel Verantwortung durch die Krise

„Wir nehmen unsere Verantwortung wahr!“, so Dr. Georg Patay, Geschäftsführer von energy4rent.

Denn gerade in schwierigen Zeiten wie diesen ist das Team von energy4rent verlässlicher Ansprechpart-



*energy4rent-Geschäftsführer
Dr. Georg Patay*

ner. Er meint weiter: „Eine krisensichere Energieversorgung ist ein unschätzbare Gut für unsere Gesellschaft. Ohne funktionierender Infrastruktur wäre Österreich bereits nach wenigen Tagen im Chaos. Für energy4rent bedeutete der Lockdown und die Zeit danach auf der einen Seite eine noch stärkere Fokussierung auf professionelle Kunden-Hilfestellungen. Auf der anderen Seite mussten und müssen wir auf die Gesundheit aller unserer Mitarbeiter großen Bedacht nehmen. Dies war nur durch die Einhaltung der strengen Sicherheitsstandards bzw. durch die eingeleiteten organisatorischen Maßnahmen möglich. Wir haben u.a. voneinander getrennte

Teams gebildet, um die gegenseitige Ansteckungsgefahr auf ein Minimum zu reduzieren. So waren und sind wir einsatzbereit und können die systemerhaltende Funktion der Daseinsvorsorge wahrnehmen. Ob bei der Energieversorgung von Kranken- und Wohnhäusern, das Funktionsheizen für Estriche, der Kesseltausch oder bei Fernwärme Wartungsarbeiten, energy4rent konnte gerade jetzt in der Coronazeit in unzähligen Aufträgen seine Kompetenz ausspielen und all seinen Kunden rasch helfen. Gerade in Zeiten wie diesen muss man Kurs halten und investieren, genau das tun wir. Die Coronakrise als Chance, wir nützen Sie!“ ■
www.energy4rent.at